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創立／ 1954 年 3 月 30 日 会長／金井克智

例会日／毎週月曜日 12:10 ～ 13:10 幹事／三村　治　SAA ／ 竹山哲男

例会場／ホテルグランビュー高崎 クラブ会報委員会／

事務局／ホテルグランビュー高崎 村上文治　松本武志　佐藤隆一　

TEL.027-327-2888　FAX.027-327-2887 佐々木康壮　広田金次郎

2024年4月２２日（月）12:10              ホテルグランビュー高崎　　　　  進行　三村治／議長　金井克智

１．点鐘　・・・　会長　金井克智　君 ６.　委員会報告　・・・

●会員増強・職業分類委員会委員長　岡本謙一　君

２．ロータリーソング　・・・　それでこそロータリー ［新会員紹介］齋藤　彰 君　推薦者：山﨑　健 君、小此木　能信 君

３．会長挨拶、ビジター紹介他　・・・　会長　金井克智　君

 ●渋川ロータリークラブ様より４名様ご来訪

　 会長エレクト　原　直道　様

副会長　　　　木暮　香峰子　様 ●ロータリー財団委員会委員長　江畑　晴彦　君　［ロータリー財団　表彰］

SAA  　　　　西尾　一也　様 ポール・ハリス・フェロー　小泉　裕美　君

副幹事　　　　青木　貴幸　様

４．食事　・・・

５．幹事報告　・・・　幹事 三村治　君 ●ポールジレット奨学生について　国際奉仕委員長　品川　幸仁　君

○理事会開始時間、４月から１１時30分～となりました。

○当面の予定　・・・　４月29日（月）休会、５月6日（月）休会、次回例会は5月13日（月）です。

ゴールデンウィーク事務局カレンダー通りの予定　➡緊急連絡は三村幹事まで

○５月例会よりクールビズ採用

○群馬交響楽団、群馬ダイヤモンドペガサス チケット希望者募集中　※５月27日（月）例会まで ７.出席報告　・・・　出席委員長、副委員長不在の為、副幹事　金井　裕　君

○配布物　・・・　2023-2024年度 週報第２２号

○回覧（１部）　・・・　ガバナー月信　等

2023-2024年度

Takasaki　Rotary　Club　Weekly　Report

【感謝！変革！飛躍】
一度は行ってみたい日本神社１００選めぐり

浅草神宮：東京都台東区浅草２丁目３−１

第31回例会 　

総員
出席計算に

用いた会員数
出席者 会場出席率 メークアップ 週間出席者 週間出席率

66.17%133 133 73 54.89% 15 88

奨学生のエントリー資格条件

①. 現在、高校生であること

②. 心身ともに健康であること

③. 高崎RC会員の家族（子、孫）であること

④. 英語に関心を持ち、現在の関係者およｐびホストファミリーとの交流が楽しめるために性格明朗であること

【新会員情報】

新入会員：齋藤 彰 君

（さいとう あきら）

職業分類：産廃リサイクル業

代表事業所名：有限会社斎藤宏商店

地 位 ：取締役

事業所所在地：高崎市柴崎町1175

推 薦 者 ：山﨑 健 君、小此木 能信 君

ご入会おめでとうございます♪

ポール・ハリス・フェローの表彰

おめでとうございます。

本

日

の

お

食

事

▲ 渋川RC会長エレクト

原 直道 様より

ご挨拶を頂きました。



８.ニコニコボックス報告　・・・　ニコニコボックス委員会委員長　小此木　能信　君 ９．会員卓話　・・・　プログラム委員会　副委員長　石井嘉一　君

有限会社仲沢酒店　代表取締役　仲澤賢一　君

テーマ：ワインの価格はどう決まるのか　近年の価格高騰の背景

１０．点鐘　・・・　会長　金井克智君　米山記念奨学会　寄付

阿久澤嘉一　　天田朝憲　　小河原義光　　　嶋方智之

竹山哲男　　　仲澤賢一　　松本武志　　　　三村治

天田朝憲　　　竹山哲男　　豊田明美　　　　松本武志

森田岳志

本日のロータリー財団への寄付者、本日のロータリー米山記念奨学会への寄付者

本日のニコニコボックス寄付額、本日迄の累計額、累計額の年度寄付目標に対する達成率

9,000円 188,000円 62.67%

ロータリ財団・ロータリー米山記念奨学会　寄付

2023-2024年度ニコニコボックス寄付金目標　2,800,000円

2023-2024年度ニコニコボックス【高崎ロータリークラブ基金用】寄付金目標300,000円

本日の寄付金額（円） 本日までの寄付金累計額（円） 年度目標額に対する達成率

本日の寄付金額（円） 本日までの寄付金累計額（円） 年度目標額に対する達成率

30,000円 2,681,000円 95.75%

ロータリー財団　寄付

小澤健一

金井克智　森田岳志

齋藤彰　　金井克智　　仲澤賢一

池田広之　大草良広　　佐藤弘之

在籍年数表彰

誕生日

記念日祝

結婚記念日

サンクスファミリーデー

その他

高崎ロータリークラブ基金用寄付

2020年6月15日例より運用

吉井良弘 仲沢酒店はワインと日本酒を中心に取り扱っており、ワインは230カ国2000種類、日本酒は全国約100蔵600アイテムほどの品揃えがありま

す。

当店では、専門性の高いスタッフを育成し、様々な資格を取得するよう努めています。主な業務は、高崎本店と前橋店の運営、飲食店への業

務用とレストラン向けのワイン提案やコンサルティング、ネット通販、卸売業務です。また、ベーカリー経営やワインスクールイベントも

行っています。前橋店は、アクセル前橋ビルの1階にあり、TSUTAYAさんの一角に入っています。同店は物販をメインに展開しており、バー

カウンターも併設しています。

さて、ワインの価格はどのように決まるのでしょうか。近年の価格高騰の背景や、消費者がどのようにワインを選んでいるかについて考えて

みましょう。近年は物価の上昇が顕著であり、ワインの価格にも影響しています。価格帯は500円以下から100万円以上まで幅広く、その決

定要因を見ていきましょう。

まず、ワインはブドウから作られるため、ブドウの価格が直接ワインの価格に影響します。ブドウの栽培方法や地域によって価格が異なりま

す。特にヨーロッパでは、急斜面や海に近い場所での栽培が一般的であり、そのためコストが高くなります。手作業での栽培や収穫には多大

な労力が必要であり、その分コストが上がります。

また、ブドウの品種や品質、生産地の評価によっても価格は変動します。特にブルゴーニュの特級畑などは非常に高額で取引されることもあ

ります。ブドウの収穫や選別、醸造にも多くのコストがかかります。

さらに、ワインの製造プロセスやブランド価値、輸送コストなども価格に影響します。高級ワインはブランド価値が高く、製造プロセスも繊

細であるため、価格が高くなります。また、輸送コストも考慮され、輸入ルートや需要と供給の関係も価格に影響します。

最近では、ブドウ畑やワイナリーの評価が高まり、投資家の間でも注目されるようになっています。ブルゴーニュの特級畑などは、オーク

ションなどで高額で取引されることもあります。ただし、一般的なワインの値上がり幅は数割程度であり、価格の高騰は一部の超高級品に限

られます。

ワインを選ぶ際には、価格だけでなく品質や味、生産地の評価などを考慮することが重要です。何かご相談があれば、いつでもお気軽にお越

しください。


